

Nationalfeiertag



1. August 2025

Am Freitag, 1. August, laden wir Sie herzlich ein, um
10.00 Uhr am Gottesdienst zum Nationalfeiertag
teilzunehmen.

Gemeinsam wollen wir Gott danken für unser Land,
insbesondere für die Einheit, das friedliche Miteinander
der vier Sprachregionen und die Kultur der
Meinungsverschiedenheit. Es tut gut, das Bewusstsein
der Dankbarkeit für den nicht offensichtlichen Frieden zu
stärken und das harmonische Zusammenleben zu
feiern.

Der 1. August ist ein Tag des Dankes und des Lobes,
wie es bereits in der Nationalhymne zum Ausdruck
kommt: „Der freie Schweizer betet und dankt Gott, dem
Herrn, im hehren Vaterland.“

Wir freuen uns darauf, gemeinsam diesen
bedeutungsvollen Gottesdienst zu feiern.